



Lilly Téllez vs Santiago Creel. Reclama piso parejo por candidatura del PAN a la Presidencia



Lilly Téllez, senadora del PAN y aspirante a la Presidencia, llamó a su compañero de partido, Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, a competir con piso parejo en la interna del blanquiazul por la candidatura a la Presidencia de 2024.

“Santiago Creel: ¿es justo que compitas y diseñes el método al mismo tiempo? Apelo a tu talante democrático: compitamos con piso parejo”, destacó la senadora panista a través de redes sociales.

La reacción de Lilly Téllez se da en respuesta al anuncio de Marko Cortés, dirigente nacional del PAN, en los trabajos del Consejo Nacional de los panistas, donde reveló que se está considerando pedir un porcentaje de firmas de apoyo para aquellos que busquen contender para la candidatura presidencial por la coalición Va por México. “Aduana” que Lilly Téllez considera que lleva el nombre del presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro.

En un segundo tuit, la senadora también se dirigió a Santiago Creel y le pidió considerar otras encuestas que le “faltaron”, esto luego que el diputado panista compartió una imagen con una serie de encuestas que lo colocan como “la opción más competitiva” para encabezar la candidatura presidencial de la alianza Va por México.

Lilly Téllez pidió agregar aquellas encuestas “a mayor detalle”, mismas que ella compartió y en las que se posiciona mejor que Santiago Creel, y que otros perfiles de la alianza.

La competencia interna en el PAN empezó a intensificarse sobre todo entre Santiago Creel y Lilly Téllez, quien ha lanzado diversas declaraciones en contra del panista, por ejemplo en una reciente entrevista le dijo que él siempre ha sido plurinominal y ya sí ganó su elección, generado una polémica entre panistas, quienes salieron en defensa de Creel o bien otros apoyaron a la senadora.



Político MX
La política explicada

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

23/05/2023

LEGISLATIVO

<https://politico.mx/lilly-tellez-vs-santiago-creel-reclama-piso-parejo-por-candidatura-del-pan-a-la-presidencia>